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E l subsecretario del Interior, 
Luis Cordero, aseguró que 
"siguen en curso" las nego-
ciaciones del Gobierno con 

los dueños del terreno de la mega-
toma de San Antonio, con el fin de 
encontrar una solución al desalojo 
ordenado por la Corte de Apelacio-
nes de Valparaíso para el próximo 
jueves 27 de febrero.

En declaraciones a  Cooperati-
va,  dijo que  "las situaciones de 
tomas, la instalación de campa-
mentos, es una situación muy 
conflictiva desde la apropiación 
ilegal del inmueble, pero también 
cuando hay asentamientos hu-
manos que se establecen".
Añadió que "es la toma más gran-
de que tenemos en Chile, con 4 mil 

familias, 10 mil personas. Por eso, el 
trabajo que ha estado desarro-
llando el ministro Carlos Montes 
es tratar de buscar una solución, 
entre los pobladores de la toma, 
conjuntamente con los dueños, 
que permita una solución relati-
vamente satisfactoria. Ese proce-
so de conversación y negociación 
sigue en curso".

Agregó que "el Estado, en conver-
sación con los dueños, ha solici-
tado prórrogas para el desalojo, 
pero la Corte ha advertido que el 
plazo máximo es el 27 de febrero. 
Hay conversaciones adicionales 
que están pendientes con los pro-
pietarios".
También enfatizó que "esto no es 
simplemente el desalojo, la Cor-
te impuso una gran cantidad de 
condiciones.  Si hay personas que 
provienen de grupos vulnerables, 
niños, niñas, personas con disca-
pacidad, adultos mayores, deben 
tener un tratamiento en el des-
alojo que es bien distinto".
"Hay que dar una solución para 
hogares de transición para las 
personas (...) y todo eso supone 
una logística por parte del Esta-
do", concluyó el Subsecretario del 
Interior.

Gobierno asegura que las 
negociaciones con los propietarios del 
terreno ocupado por megatoma en San 
Antonio "siguen en curso"

Subsecretario Cordero enfatizó que el trabajo 
que ha estado desarrollando el ministro de Vi-
vienda y Urbanismo, Carlos Montes, "es tratar 
de buscar una solución" a esta problemática.

E l diputado  Diego Ibáñez 
(FA), se refirió a la deman-
da de Sernac a CGE por 
cortes de luz masivos de 

agosto que afectaron entre otras 
regiones a la de Valparaíso. El par-
lamentario apoya que hay una 

compensación insuficiente a los 
afectados, sostiene que es inacep-
table y pide a la empresa “revisar 
su posición”.
"Es una vergüenza que CGE se nie-
gue a compensar de manera justa 
y proporcional a los hogares afec-

tados por los prolongados cortes 
de luz que afectaron, entre otras, a 
la Región de Valparaíso en agosto 
de 2024.
Lamento que mientras otras em-
presas del sector llegaron a acuer-
dos a través de un Procedimien-

to Voluntario Colectivo (PVC) de 
Sernac, CGE  se mantenga en una 
posición intransigente,  ofrecien-
do una compensación insuficiente 
ante los perjuicios que sufrieron 
las familias afectadas no sólo por 
el corte de luz, sino por los efectos 
como la pérdida de alimentos, me-
dicamentos y electrodomésticos 
dañados.
A mi me parece una actitud inacep-
table, carente de responsabilidad 
y respeto hacia los clientes,  por 
tanto, exigimos que cumplan con 
esta obligación, donde los hogares 
afectados merecen una compensa-
ción justa. Yo llamo a CGE a revisar 
su posición y ofrecer una compen-
sación acorde a lo ocurrido. Esto 
más allá de la demanda colectiva 
interpuesta por Sernac.”

“Una vergüenza que CGE se niegue a compensar”: Diputado 
Ibáñez arremete por cortes masivos de luz en la Quinta Región

El diputado Diego Ibáñez del 
Frente Amplio, se refirió a la 
demanda de Sernac a CGE por 
cortes de luz masivos de agos-
to que afectaron entre otras 
regiones a la de Valparaíso.
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